



PEMERINTAH PROVINSI JAWA TENGAH
RUMAH SAKIT JiWA DAERAH Dr. ARIF ZAINUDIN

Jalan Ki Hajar Dewantoro 80 Jebres Kotak Pos 187 Surakarta 57126
Telepon (0271) 641442 Faksimile (0271) 648920
E-mail : rsjsurakarta@jatengprov.go.id Website : <http://rsjd-surakarta.jatengprov.go.id>

BERITA ACARA
PENETAPAN HASIL SELEKSI WAWANCARA
PENGADAAN DOKTER UMUM MELALUI KEMITRAAN
PADA RSJD Dr. ARIF ZAINUDIN TAHUN 2024

Nomor : 800/3085

Pada hari ini **JUMAT** tanggal **DUA PULUH ENAM** bulan **JANUARI** tahun **DUA RIBU DUA PULUH EMPAT**, pukul 13.00 WIB bertempat di Ruang Direktur RSJD Dr. Arif Zainudin, Jl. Ki Hajar Dewantoro No. 80 Surakarta, telah diadakan Rapat Penetapan Hasil Seleksi Wawancara Pengadaan Dokter Umum melalui Kemitraan. Rapat dipimpin oleh dr. Tri Kuncoro, MMR selaku Ketua Panitia Seleksi Pengadaan Dokter Umum melalui Kemitraan, dengan hasil rapat sebagai berikut:

1. Berdasarkan Hasil Seleksi Wawancara, maka Panitia menetapkan Peserta Seleksi Wawancara yang dinyatakan diterima / Tidak Diterima sebagai Dokter Umum Mitra pada RSJD Dr. Arif Zainudin, sebagai berikut:

NO	NAMA	KETERANGAN
1	dr. Annisa Nur Fadliyah	DITERIMA
2	dr. Dyah Wulaningsih Retno Edi	DITERIMA
3	dr. Handra Chairunisa Anugerahani	TIDAK DITERIMA
4	dr. Intan Permatasari Octaviani	TIDAK DITERIMA
5	dr. Trisha Astari Anggraeni	DITERIMA
6	dr. Rumaisha Azka	DITERIMA
7	dr. Monica Dyane Tahapary	TIDAK DITERIMA
8	dr. Marti Eka Ningtias	DITERIMA
9	dr. Annisa Kusumawardani	DITERIMA
10	dr. Riskah Kartika	TIDAK DITERIMA (TIDAK HADIR WAWANCARA)
11	dr. Reza Furqon Zubaidi	DITERIMA

2. Untuk persyaratan pengangkatan sebagai Dokter Umum Mitra pada RSJD Dr. Arif Zainudin, calon Pegawai tersebut harus sehat jasmani, sehat rohani, dan bebas NAPZA yang dibuktikan dengan surat keterangan dari dokter pemerintah pada RSJD Dr. Arif Zainudin. Surat keterangan tersebut diterima panitia seleksi paling lambat pada tanggal 30 Januari 2024;
3. Calon pegawai mitra yang telah memenuhi persyaratan akan diangkat menjadi Dokter Umum Mitra pada RSJD Dr. Arif Zainudin terhitung mulai tanggal 1 Februari 2024 sesuai ketentuan yang berlaku.

Demikian Berita Acara ini dibuat dalam rangkap secukupnya dan ditandatangani oleh ketua panitia untuk dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Surakarta, 26 Januari 2024

Ketua Panitia Seleksi Pengadaan Dokter Umum melalui Kemitraan

Pada RSJD Dr. Arif Zainudin

DIREKTUR RSJD Dr. ARIF ZAINUDIN

PROVINSI JAWA TENGAH



dr. TRIKUNCORO, MMR

Pembina Utama Muda

NIP. 196505261997031006